

## Celebra la heroica: playa 5 reabre para turistas y comerciantes

- El director general de la UNGRD expresó su satisfacción al entregar oficialmente Playa 5 al Distrito Turístico y Cultural de Cartagena de Indias
- La articulación con los vendedores de playa fue esencial para que la UNGRD desarrollara el plan de trabajo de finalización del Proyecto.

**Bogotá D.C, 14 de octubre de 2023 (@UNGRD).** Este sábado, como parte del Proyecto de Protección Costera de Cartagena y del compromiso con la prevención y protección de turistas y residentes de "La Heroica", se llevó a cabo hoy la entrega oficial de Playa 5 al distrito de Cartagena.

En una reunión estratégica con la Dirección General Marítima de Colombia (DIMAR), el director de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres (UNGRD), Olmedo López Martínez presentó los puntos clave para la apertura de esta playa ubicada en Bocagrande.

Durante la reunión, el director López enfatizó en la necesidad de fortalecer la coordinación entre la Alcaldía de Cartagena, la Dirección General Marítima y la UNGRD para agilizar la conclusión de esta importante obra, que tiene una gran importancia para el país en su conjunto. "Es fundamental, porque cuando la gente mira a Colombia, mira a Cartagena", subrayó López Martínez

Esta obra, que se inició con estudios en el año 2006, ha experimentado retrasos debido a la identificación de cambios necesarios a medida que avanzaban las obras.

El director López explicó: "El cambio climático ha generado modificaciones en los mares de todo el mundo, y Cartagena no es una excepción. A medida que hemos avanzado en las obras, la Universidad de Cartagena ha proporcionado recomendaciones que se han aplicado, y estos ajustes han ocasionado ciertos retrasos".

No obstante, las obras continúan respaldadas por un presupuesto de 37 mil millones de pesos disponibles en la actualidad. Estos fondos se destinarán a la construcción del espolón de Playa 1 y la adecuación de Playa 3 en Cartagena.

"Por fin vemos hoy que la horrible noche ya está pasando, somos parte de la Colombia Profunda y veníamos sufriendo estas afectaciones, gracias al señor

presidente y al director de la UNGRD por esta maravillosa noticia” Expresó Roberto Ávila presidente de la Asociación que agrupa a los carperos

Esta entrega representa un paso significativo en el proceso de restauración y revitalización de las playas de Cartagena, beneficiando tanto a los comerciantes como a los turistas que han sido afectados por el cierre de Playa 5. La cooperación y el compromiso continuo entre las entidades involucradas son esenciales para garantizar el éxito de este proyecto y su importancia para la comunidad local y el país en su conjunto.